



校訓 自立・共生・進取
学校教育目標 ふるさとを愛し、ともに学ぶ、たくましい生徒の育成

西川中だより

第163号
令和6年11月28日
西川町立西川中学校
校長 阿部 仁志

第23回 西川祭 響想心 ~私たちの想いを最高の舞台へ~

11月1日(金)、「響想心~私たちの想いを最高の舞台へ~」をテーマに第23回西川祭が開催されました。西川町の文化、西川中学校の文化、全校生徒による協働の力が見事に融合し、全員の心に響き渡る感動的な西川祭となりました。会場となった体育館には総合的な学習の時間の成果や3年講座別学習の作品なども展示されました。これまでご指導いただいた地域の先生方、ご参観いただいた来賓及び保護者の皆さま、中心となって成功に導いた3年生の皆さんに改めて感謝いたします。ありがとうございました。



アルミ缶回収 今年度2回目は370kg！ 皆さまのご協力に感謝いたします！

西川小中学校の連携企画「アルミ缶回収」。11月21日（木）に今年度2回目の引き渡し（370kg分）を行いました。1回目で引き取ってもらった分と合わせて、施設さんへ車椅子などの介護用品を贈呈する予定です。取組みはこれからも続けていきますので、趣旨をご理解の上ご協力を宜しくお願いいたします。



【これからもアルミ缶回収へのご協力宜しくお願いします！】

- ★回収場所 学校ピロティ内 アルミ缶ボックス
- ★回収時間 1日24時間いつでも大丈夫です。
- ★その他 回収はアルミ飲料缶のみです。水洗いをしてお持ちください。（中学生が処理を行います）



保小中合同授業研究会

11月11日（月）、西川中学校を会場に第2回保小中合同授業研究会が行われました。西川学園構想「自ら考え、対話し、学びをつなぐ児童生徒の育成 ～保小中で育てたい力を意識し、学び続ける授業をめざして～」を主題とした保健体育科後藤達也教諭の「ダンス～現代的なリズムのダンス～」の授業参観と事後研究会を通して研修を深めることができました。ご指導ありがとうございました。

新入生オリエンテーション

11月15日（金）、新入生オリエンテーションが開催されました。令和7年度西川中学校新入生（現西川小学校6年生）とその保護者の皆さまに、中学校での学習や生活などについて説明させていただきました。新入生会場では美術の授業が行われ、中学校の学習を体験した6年生の皆さんからは「楽しかった」などの色々な声が挙がっていました。最初は若干緊張した面持ちだった新入生でしたが次第に笑顔で明るく活動に取り組み、中学校生活への期待感が一層高まる機会となりました。来年4月から宜しくお願いいたします！



令和6年度 第38回全国都道府県対抗中学バレーボール大会

12月25日（水）から大阪市中央体育館（Asueアリーナ）他3体育館を会場に、2024JOC 令和6年度 第38回全国都道府県対抗中学バレーボール大会が開催されます。全国47都道府県からそれぞれ男女12名ずつが選抜され、県代表としての熱い戦いが繰り広げられる名誉ある大会に、山形県代表として5名の西川中生（右写真）が参加します。中学校バレーボールの集大成として、精一杯戦ってきて欲しいと思います。応援しています！



（左から、後藤華愛さん③ 古澤穂乃花さん③
秋場琉海さん③ 工藤煌大さん③ 山崎陽生さん③）

各種大会・表彰等の記録

★山形県中学校新人体育大会決勝大会（11/9 県総合運動公園メインアリーナ）

男子バレーボール部 <準々決勝> ●西川中 1-2 鶴岡三中 ベスト8

★第35回 山形県少年少女俳句大会

中学生の部 山形県教育委員会教育長賞 工藤 大輝①
「しゃぼん玉割ろうとする子がすぐに来る」

中学生の部 尾花沢市観光物産協会賞 鈴木 沙奈②

「持ってげと袋いっぱいさくらんぼ」

★令和6年度 中学生「税についての作文」 西川町商工会長賞 古澤穂乃花③

★全国読書感想文コンクール 西村山審査会 入選 後藤 杏③・高橋 若菜③

